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Aos cinco dias do mês de dezembro do ano de dois mil e 

treze, às dezenove horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do 

Pavimento Senador Dirceu Cardoso, localizado na Rua Marechal Floriano Peixoto, 

340, neste Município foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de 

Miracema, a de número sessenta e três, da atual legislatura, com a presença dos 

Vereadores Hugo Fernandes, Gilson Teixeira Sales, Genessi Rodrigues da Silva, 

Alexandre Barbosa Machado, Gideão Duarte Gonçalves, Carlos Magno da Silva 

Peres, Fabrício de Sá Xavier, Gutemberg Medeiros Damasceno, João Siqueira 

Magalhães, Maurício Sant’Ana Soares e Paulo Sérgio de Azevedo, sob a presidência 

do primeiro. Após constatar a existência de número legal, o Sr. Presidente Vereador 

Hugo Fernandes, solicitou ao Vereador Gilson Teixeira Sales, 1º Secretário da Mesa 

Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Não foi registrada 

nenhuma ausência. Em seguida o Sr. Presidente solicitou ao Vereador Genessi 

Rodrigues da Silva, que fizesse a leitura do seguinte texto bíblico: Provérbios 19, 

Versículos 01 e 02. Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da 

Mesa Diretora que fizesse a leitura da seguinte correspondência: 01) Agradecimento 

do Dr. Ney pela Moção de Aplausos recebida; 02) Convite para o VII Congresso de 

Conselheiros e Ex Tutelares do Estado do Rio de Janeiro; 03) Ofício nº 10/2013 da 

Secretaria Municipal de Educação. O Vereador Hugo Fernandes solicitou cópia deste 

ofício; 04) Convite para as Semifinais do Campeonato Noroeste Fluminense; 05) Ofício 

CT. nº 581/2013 do Conselho Tutelar de Miracema; 06) Balancete da Câmara 

Municipal de Miracema referente ao mês de novembro de 2013; 07) Ofício PMM/GAB 

nº 0683/2013 do Gabinete do Sr. Prefeito Municipal encaminhando Projeto de Lei que 

autoriza a concessão de plano de assistência familiar para os servidores municipais. A 

seguir o Sr. Presidente passou ao tempo destinado a Requerimentos e Indicações. 

Foram apresentados os seguintes: 01) Vereador Paulo Sérgio de Azevedo - Ao Diretor 

da ANATEL - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que interceda 

junto à Empresa OI Telefônica com a máxima urgência possível para que seja 

realizada a regularização dos telefones do Distrito de Paraíso do Tobias, no Município 

de Miracema. Todos os Vereadores irão assinar este Requerimento. 02) Vereador 

Alexandre Barbosa Machado - Ao Sr. Prefeito Municipal - Solicitação, com vistas a 

Secretaria de Obras e Urbanismo, no sentido de que a Equipe do Código de Posturas 
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do Município tome medidas urgentes quanto aos terrenos abandonados no Município, 

tendo em vista que os referidos poderão se transformar em moradias para parasitas 

que provavelmente trarão danos irreversíveis aos cidadãos miracemenses como, por 

exemplo, abrigar mosquito da dengue. Acredito que de nada adiantará o trabalho dos 

agentes de endemias, se existem inúmeros imóveis abandonados nessa cidade, 

sendo que seus proprietários nada fazem para mantê-los limpos. Com isso, entendo 

que estes proprietários devam ser orientados, notificados, etc. Exemplificando o relato, 

é possível citar o terreno localizado em frente ao Prédio do Fundo Rural (da Academia 

Studio S) que, segundo informações, se encontra em processo de inventário. Na 

oportunidade, gostaria de frisar a extrema importância para a Municipalidade o 

trabalho da equipe do Código de Postura. Deferido. 03) Vereador Paulo Sérgio de 

Azevedo, em nome da Comissão de  Turismo e Cultura - Ao Sr. Prefeito Municipal - 

Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de nomear uma Comissão 

Organizadora do Carnaval 2014, com urgência. Deferido. A seguir o Sr. Presidente 

passou à Ordem do Dia. Foi apresentado 01 (um) Projeto de Lei: Projeto de Lei que 

Dispõe sobre o Plano Plurianual para o quadriênio de 2014/2017 e dá outras 

providências. Autoria: Sr. Prefeito Municipal. Em primeira votação o Projeto de Lei foi 

aprovado por unanimidade. A seguir o Sr. Presidente passou o tempo destinado à 

Explicações Pessoais. O Vereador Alexandre Barbosa Machado solicitou Moção de 

Aplausos para o jovem Thiago Tostes Padilha Moreira Pinto por ter concluído o Curso 

de Medicina. Desejamos que carregue por toda sua vida profissional o juramento de 

Hipócrates e que com o conhecimento adquirido durante os árduos seis anos de 

estudos você possa proporcionar aos nossos semelhantes uma melhor qualidade de 

vida. Acredito que as maravilhas tecnológicas são necessárias sim, para que os 

profissionais médicos possam fechar um diagnóstico. No entanto, acredito também 

que as coisas simples como o amor e a compaixão podem ajudar a salvar muitas 

vidas e proporcionar bem-médico a quem necessitar, o paciente. Afinal, não adianta 

nada um médico ter todo o aparato tecnológico se o essencial ele não tiver, Deus no 

coração. “A morte não é uma falha da ciência médica, mas o último ato da vida”. Patch 

Adams. Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. O Vereador João Siqueira 

Magalhães solicitou Moção de Pesar para o Sr. José Joaquim Siqueira Nepomuceno, 

Goreth Siqueira Nepomuceno e Neide Siqueira Nepomuceno, em virtude do 
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falecimento da Sra. Maria José Siqueira Nepomuceno. Todos os Vereadores irão 

assinar esta Moção. O Vereador Gideão Duarte Gonçalves convidou todos os 

Vereadores para se encontrarem com o Vice-Governador Pezão. O Vereador Maurício 

Sant’Ana Soares solicitou Moção de Pesar para os familiares do Sr. José Samel, 

popularmente conhecido como “Zequinha Samel”, em virtude de seu falecimento. 

Todos os Vereadores irão assinar esta Moção. O Vereador Hugo Fernandes solicitou 

Moção de Aplausos para: a) o aluno Hugo Arruda Pereira por ter recebido uma 

Medalha de Prata na Olimpíada Brasileira de Matemática das Escolas Públicas 

(OBMEP), demonstrando os frutos do trabalho que vem sendo desenvolvido pelos 

profissionais de educação do Município; b) o aluno João Miguel D. Silvestre por ter 

recebido uma Menção Honrosa na Olimpíada Brasileira de Matemática das Escolas 

Públicas (OBMEP), demonstrando os frutos do trabalho que vem sendo desenvolvido 

pelos profissionais de educação do Município; c) o aluno Arthur Roberto dos Santos de 

Oliveira por ter recebido uma Menção Honrosa na Olimpíada Brasileira de Matemática 

das Escolas Públicas (OBMEP), demonstrando os frutos do trabalho que vem sendo 

desenvolvido pelos profissionais de educação do Município; Todos os Vereadores irão 

assinar esta Moção. Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente encerrou a 

reunião, os convidando para a próxima a ser realizada no dia 05/12/2013, às 19 horas. 

Nada mais havendo eu, Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da 

Câmara Municipal de Miracema, para constar, lavrei a presente ata que vai assinada 

pelos Senhores Vereadores presentes. Sala das Sessões, 05 de dezembro de 2013. 
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